

KIM

Polsek Cibatu Siaga, Patroli Rutin untuk Cegah Aksi Geng Motor

Cibatu - CIBATU.KIM.WEB.ID

May 28, 2024 - 00:36



PURWAKARTA - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah

hukumnya, Polsek Cibatu terus meningkatkan kegiatan patroli untuk mencegah aksi dari geng motor yang sering meresahkan masyarakat. Patroli rutin dilakukan sebagai langkah antisipasi agar potensi keributan atau tindakan kriminal dapat diminimalisir.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari strategi proaktif Polsek Cibatu dalam menanggulangi gangguan keamanan yang mungkin timbul. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Patroli rutin ini adalah salah satu cara kami untuk mencegah potensi terjadinya tindakan kriminal, terutama yang dilakukan oleh geng motor," ujarnya Senin (27/05/2024).

Dalam pelaksanaan patroli, Polsek Cibatu juga melibatkan anggota Reserse Kriminal dan Satuan Sabhara untuk memperkuat kehadiran polisi di lapangan. Selain itu, kerjasama dengan tokoh masyarakat dan pemuda setempat juga dijalin guna mendukung upaya pencegahan terhadap aksi geng motor.

Ali menekankan pentingnya peran serta aktif dari masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram. "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan bahu-membahu, kita dapat menciptakan wilayah yang bebas dari tindakan kriminal, termasuk dari aksi geng motor," tambahnya.

Polsek Cibatu juga mengimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan kegiatan mencurigakan atau tindakan kriminal yang terjadi di sekitar mereka. Laporan dari masyarakat sangat membantu dalam mempercepat penanganan oleh pihak berwajib.

Dengan upaya patroli yang terus ditingkatkan dan dukungan dari masyarakat, diharapkan Polsek Cibatu dapat secara efektif mencegah dan menindak tindakan kriminal yang dilakukan oleh geng motor, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dapat terjaga dengan baik.